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Pfingsten: Der
Heilige Geist ist der
Geist der Liebe. -
Audio-Betrachtung

Die Apostel erzählten den
Menschen von den Wohltaten
Gottes. Sie werden selbst zur
Botschaft, zu Zeugen eines
glücklichen, frohen Lebens,
weil es mit Gott gelebt ist. Mit
der Firmung sind wir
Botschafter und Botschaft
zugleich. Dazu ist es nötig, dass
wir gegenüber dem Heiligen
Geist fügsam sind. Bitten wir
heute wie König Salomon um
ein „hörendes Herz“. Eine
Betrachtung mit dem Rektor



der Wiener Peterskirche,
Christian Spalek
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